
El Gobierno de Page trabaja para que el agua de la
manchega no pase por la Comisión del trasvase Ta
Segura
El titular del departamento de Agua de Castilla-La Mancha asegura que “el Gobier
está a punto de resolver esta cuestión y que automáticamente se pida el agua y e
los pueblos de Castilla-La Mancha”

— El consejero de Agua de Castilla-La Mancha: “La de la tubería mancheg
para consumo humano, incluyendo industria, no para regar”
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“Estamos trabajando para que Castilla-La Mancha ya asignada la cantidad an
para garantizar que en ningún caso el agua que se va a beber en nuestros pu
que esté decidido antes”, ha señalado el consejero de Agricultura, Agua y Des
Martínez Arroyo, durante la inauguración del VII Campus de Jóvenes Coopera
que se está celebrando en Toledo.

Ha ido más allá y ha afirmado que “el Gobierno de España está a punto de re
incluso no tengamos que ir a la Comisión de Explotación: que automáticamen
los pueblos de Castilla-La Mancha”.

Martínez Arroyo ha aclarado a preguntas de los medios de comunicación que 
reservados 50 hectómetros cúbicos por ley procedentes de la cabecera del Ta



Ha reiterado que las cosas han cambiado mucho y “para bien” en los últimos 
asignados 50 hectómetros cúbicos por un lado y de cada envío que se haga e
que necesita Castilla-La Mancha para beber, pero además ya tenemos el resp
del Ministerio para la Transición Ecológica, es decir, hemos ganado, ha ganad
concluido.


